

煌和

学校教育目標
輝く瞳 未来に向かって
～学びを深め 心を開き 道を拓く～

大仙市立豊成中学校
1年部学年通信
NO. 12
令和元年5月30日

学校評議員のみなさんの授業参観

27日、本校を会場に学校評議員会が開催されました。1年生は5校時の時間、音楽の授業を学校評議員のみなさんに参観してもらいました。1年生らしい、元気はつらつと授業を行う姿を見ていただきました。



“一歩前進”の数学基礎テスト

29日の朝、1回目の数学基礎テストを行いました。前回の国語基礎テストでは、全体的に準備不足な姿が見られたせいか、結果は振るわないものでした。さて、今回のテストはどうだったのでしょうか。

まずは、見事満点を獲得した生徒のみなさんをご紹介します。

大山息吹 加藤春道 北田くるみ 佐々木もみじ
田口 葵 藤澤陽葵 松瀬陸人

前回の4人から3人増の7人となりました。また、1年生全体の平均点は79点となり、前回よりも5点アップという結果でした。前回の反省を生かし、一歩前進といったところでしょうか。

生徒たちの一人勉強の様子を見ると、今回のテストに向けてがんばろうとする気持ちがよく見られました。さらにレベルアップするためには、自分の学習に対する「意識改革」が必要だと思います。

計算練習は、ただ漫然と機械的に行ってもあまり効果は期待できません。一つ一つの計算に対して、「まずはこうやる、次にここをやる、最後にこれをやる」というように、手順を頭に思い浮かべながら練習することが大事だと思います。心構えややり方を少し変えるだけで、成果は大きく変わることがあるのです。さらによい方法を探り、そして進化していく、そのような煌和学年になってくれたらうれしく思います。次の基礎テストは7月に英語を行う予定です。さらに一歩前進を目指しましょう。

6月2日は住民運動会の日です

6月2日（日）に豊川・豊岡両地区で住民運動会が行われます。豊成中学校の生徒も大事な地域の一人です。積極的な態度で運動会に参加して、地域との関わりを深めてほしいと思います。

明日31日に、生徒たちとともに住民運動会への参加について打合せを行います。その内容を記したプリントを明日持ち帰りますので、ご家庭でもぜひお読みになっていただけたらありがたいです。

なお、運動会当日は弁当が必要です。また、6月3日（月）は住民運動会の振替休業日となります。ご承知おき下さい。

来週の予定です

6月3日（月） 6月2日の振替休業日
6月4日（火）[A] 衣替え完全実施、都市総体強化練習期間（～20日）、心の相談日
6月5日（水）[B] 朝集会（保健給食）
6月6日（木）[B] 小中あいさつ運動（執行部）、心の相談日
6月7日（金）[A] 都市総体抽選会

※裏面に6月の教育計画を載せております。どうぞご覧下さい。